



Un peu d'histoire...

Depuis 2015 un nouveau projet est à l'étude : l'association envisage en effet la restauration du seul moulin à vent restant sur la colline de Pujaut.

Ainsi est née la Fête du Moulin qui, chaque second dimanche de Juin, rassemble les Pujaulains autour de diverses animations et d'un repas festif et champêtre.

Le gros-œuvre du moulin étant encore en bon état, il s'agirait de le couvrir d'une belle toiture et de l'habiller d'ailes pour lui redonner son aspect d'antan.

Pour y parvenir l'association travaille sur un financement qui, outre les recettes de ses manifestations, vient d'un système participatif de dons venant de mécènes ou de particuliers amoureux de notre Patrimoine. Depuis 2018, ces dons peuvent être défiscalisés au titre de la sauvegarde du Patrimoine avec l'agrément du Ministère des Finances Publiques.